

## Antrag Fraktion Bürgerliche Mitte: Aussetzung der Parkraumbewirtschaftung im Antonsviertel

---

**Eingereicht am:** 29.10.2025 18:19

**Initiator:** Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg

### **Beschlussvorschlag**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die Parksituation im Antonsviertel beschäftigt seit vielen Monaten die Anwohner, aber auch die Gewerbetreibenden im Umkreis.

Hierzu stellen wir folgenden **Antrag**:

- Die geplante Einführung der Parkraumbewirtschaftung mit Anwohnerparken im Antonsviertel wird bis zur endgültigen Klärung und Umsetzung einer tragfähigen Parkhaussituation ausgesetzt.

### **Sachverhalt**

Die Parksituation im Antonsviertel beschäftigt seit vielen Monaten sowohl die Anwohnerinnen und Anwohner als auch die Gewerbetreibenden und Freiberufler im Viertel und dessen Umfeld.

Der von der Stadt vorgeschlagene Ausweichparkplatz bei der Erhard-Wunderlich-Halle steht häufig nicht in ausreichendem Umfang zur Verfügung, da er entweder überlastet oder aufgrund von Veranstaltungen gesperrt ist.

Die geplante Einführung des Bewohnerparkens im Antonsviertel stößt daher auf erhebliche Bedenken und Widerstand – insbesondere von Seiten der ortsansässigen Betriebe und Freiberufler, die durch den Wegfall von Parkmöglichkeiten für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in ihrer wirtschaftlichen Existenz gefährdet sind.

Zur Vermeidung unzumutbarer Härten und zur Sicherstellung einer ausgewogenen Lösung für alle Betroffenen ist eine Aussetzung der Parkraumbewirtschaftung bis zur Klärung der Parkhaussituation erforderlich.

### **Finanzielle Auswirkungen**

#### **Anlage/n**

Keine

Einreicher: Frau Kleber, Petra